

## ABSTRAK

**Ghaida Rahmani (1209230084):** Pengaruh *Interest Coverage Ratio* (ICR) Dan *Asset Turnover Ratio* (ATR) Terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Di PT. Elnusa Tbk Periode 2013-2022).

Dilatarbelakangi oleh adanya fluktuasi laba dari data yang diperoleh peneliti pada PT. Elnusa Tbk dan dengan teori yang didapat mengenai pengelolaan *Interest Coverage Ratio* (ICR) dan *Asset Turnover Ratio* (ATR) yang dapat mempengaruhi *Return On Equity* (ROE) dikarenakan *Interest Coverage Ratio* (ICR) dan *Asset Turnover Ratio* (ATR) secara langsung mempengaruhi laba bersih. Selain itu, dengan adanya perhitungan utang bunga pada variabel *Interest Coverage Ratio* (ICR) tetapi tetap masuk pada perusahaan yang terdaftar pada ISSI pun menarik perhatian peneliti.

Ada atau tidaknya pengaruh dari *Interest Coverage Ratio* (ICR) dan *Asset Turnover Ratio* (ATR) kepada *Return On Equity* (ROE) pada perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Di PT. Elnusa Tbk Periode 2013–2022) diteliti pada penelitian ini.

Penelitian ini memiliki kerangka pemikiran yang mengacu pada pendapat ahli serta penelitian yang telah dilakukan oleh pihak lain yaitu jika Apabila *Interest Coverage Ratio* (ICR) meningkat, maka kemungkinan *Return On Equity* (ROE) pun ikut meningkat. Begitu pula *Asset Turnover Ratio* (ATR) terhadap *Return On Equity* (ROE).

Metode pada penelitian ini yaitu metode deskriptif yang dipadukan dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini bersumber dari data sekunder runtun waktu (time series) yang diperoleh dari laporan keuangan PT. Elnusa Tbk periode 2013-2022. Metode yang dipakai mencakup uji asumsi klasik, analisis asosiatif, analisis deskriptif, dan uji signifikansi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Secara parsial, *Interest Coverage Ratio* (ICR) tidak berpengaruh terhadap *Return On Equity* (ROE); 2) Secara parsial, *Asset Turnover Ratio* (ATR) tidak berpengaruh terhadap *Return On Equity* (ROE); 3) Secara simultan, *Interest Coverage Ratio* (ICR) dan *Asset Turnover Ratio* (ATR) tidak berpengaruh terhadap *Return On Equity* (ROE).

**Kata Kunci:** *Interest Coverage Ratio, Asset Turnover Ratio, Return On Equity.*